



COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Monica Valencia
(323) 610-7432; mvalencia@lapl.org

La Biblioteca Pública de Los Ángeles celebra el Mes de la Herencia Latina con el sexto festival anual L.A. Libros Fest el cual presentará autores, cuentacuentos, talleres y entretenimiento

El evento familiar se llevará a cabo el sábado 28 de septiembre en la Biblioteca Central, en el centro de Los Ángeles

LOS ÁNGELES (23 de agosto de 2024) - La Biblioteca Pública de Los Ángeles será sede de la sexta entrega del festival anual Los Angeles Libros Festival, la celebración más grande de libros bilingües de la Ciudad, el sábado 28 de septiembre de 10 a.m. a 4 p.m. El festival es parte de las muchas actividades planeadas en celebración del Mes de la Herencia Latina.

Este evento gratuito, conducido por el columnista del Los Angeles Times Gustavo Arellano, contará con narración de cuentos bilingües, conciertos, talleres de arte y autores para todas las edades.

“Los Angeles Libros Festival celebra la vibrante cultura latina que hace que Los Ángeles sea tan especial”, dijo el bibliotecario de la Ciudad John F. Szabo. “Nuestro personal ha hecho un trabajo increíble organizando este evento el cual representa el compromiso que tiene la Biblioteca al proveer colecciones, programación y servicios en español y bilingües. Estamos encantados de invitar a todos a que nos acompañen a este festival que cuenta con más de 30 eventos y programas con autores representativos de 11 países.

La lista de talento incluye a la autora ganadora del Premio Nacional del Libro, Elizabeth Acevedo; Pedro Martín, ganador del premio de honor Newbery y el premio Pura Belpré; y Susie Jaramillo, de la marca preescolar Canticos, nominada al Emmy. Entre los autores galardonados se encuentran Jesús Trejo, Eliza Kinks, Mirelle Ortega, Jose Ramirez, Elisa Chaverri, Ericka Sánchez, Joe Cepeda, Raquel Marie y Leopoldo Gout. Las actividades también incluyen talleres de arte con Self Help Graphics y los museos LACMA y MOLAA.

“Este festival destaca el poder que tiene la literatura bilingüe en la mente de niños y jóvenes y honra nuestra diversa herencia cultural”, dijo Valerie Lynne Shaw, presidenta de la Junta de Comisionados de Bibliotecas.

Visita el sitio web del festival en lapl.org/libros para ver el calendario completo de eventos. Los Angeles Libros Festival es presentado por la Biblioteca Pública de Los Ángeles en colaboración con LA librería, la única librería del sur de California que se especializa en libros en español para niños y jóvenes, y REFORMA, la asociación nacional que promueve los servicios bibliotecarios para latinos y personas de habla hispana. Para obtener información adicional, envía un correo electrónico a librosfest@lapl.org.

Visita lapl.org/latino para descubrir más programas y celebrar el Mes de la Herencia Latina, incluidas presentaciones de baile folclórico, hora de cuentos en español e inglés, manualidades, películas y más.

La Biblioteca Pública de Los Ángeles, galardonada con la prestigiosa Medalla Nacional del Instituto de Servicios de Museos y Bibliotecas, está al servicio de la población urbana más grande y diversa de todas las bibliotecas de la nación. A través de la Biblioteca Central, 72 sucursales, una colección de más de seis millones de libros, y tecnología avanzada accesible en lapl.org, la Biblioteca brinda acceso fácil y gratuito a información y la oportunidad de aprendizaje continuo.

###